

(Page 1 – 4 is German Language)

(Page 4 – 6 is English Language, the same)

## Robert Franz YouTube-Video: SCHLUSS mit PARKINSON DEMENZ und DEPRESSION



Mein Name ist Robert Franz. Es wird immer gesagt «Herr Franz, warm machen Sie immer Aufnahmen in der Natur?». Ich sag denen, wo das schreiben: «Egal ob ich Aufnahmen in der Natur mache, in der Toilette oder in der Dusche. Was wichtig ist, was ankommen soll, ist meine Message an die Menschen. Also wenn Ihr wollt drehe ich das nächste Mal ein Video auf der Toilette. Effekt ist wahrscheinlich der selbe von der Umgebung. Aber die Message wird ankommen.

Ich werde immer gefragt: «Was soll man bei Demenz machen? Was soll man bei Parkinson machen? Was soll man bei Parkinson machen?».

Ich sage, ich würde Q10 nehmen. Aber jetzt bin ich drauf gestossen, dass eigentlich «NADH» (Q1 ???) viel effektiver ist. Ich habe ein Artikel gefunden im Web. Über Parkinson, Alzheimer und Depressionen. «Morbus Parkinson» erkranken fast 1000 Menschen pro Jahr in Deutschland. Über 1.3 Millionen Menschen werden pro Jahr Dement in Deutschland. Und am chronischer Müdigkeitssyndrom sind fast 8 Millionen Menschen in Deutschland betroffen. Weltweit etwa 43 Millionen. An was liegt es? An einem Stoff, der Menschen vielleicht Hoffnung geben würde etwas zu machen. Ich habe gesagt, es sind menschliche Studien da. Aber die Menschen sind für mich uninteressant, mich interessieren die Ahle

*(Notiz von Mario Fratton: Ahle = Das ist ein Wassertier. Eine Art Wasserschlange. Das muss Robert Franz so sagen, weil er rechtlich in Deutschland seit neuem nur noch Heilung für Tiere machen darf, nicht mehr für Menschen).*

Es gibt, so wie ihr wisst, demente Zitter-Ahle. So wie bei Parkinson wird gezittert. Das sind demente Zitter-Ahle. Und ich habe mir gesagt: «Robert, mache ein Mittel, um Zitter-Ahlen zu helfen». Das habe ich gemacht. Das ist mein Produkt, mein neues Produkt:



Vorgestellt zum Vatertag. Es ist NADH mit 20 mg. Nicht mit 10 mg, was die meisten auf dem Markt haben. Plus Q10 mit 100 mg. Für müde, demente Zitter-Ahle. DA auf dem Bild sind Zitter-Ahle drauf. Ich habe mir gesagt: «Robert, Menschen können sich selber helfen. Ahle können sich nicht helfen. Aber, ich habe klipp und klar gesagt «NADH 1» ist die aktive Form von Vitamin D3 (Sonnen-Hormon D3) im Körper. Und das ist enthalten in geringen Menschen auch in Fleisch und Fisch. Aber wird meist durch die Magensäure zerstört. Und deshalb muss man darauf achten, dass man Magen-Resistente Kapseln hat. Diese Kapseln von mir wird auch richtig ankommen im Verdauungstrakt. Das ist alles.

Und noch zum Thema «Menschliche Studien». Denn wahrscheinlich sind die alle interessiert. Was Menschen überhaupt mit Erfahrung haben mit NADH. Das sind Studien:

**NADH und Parkinson.** Von Professor Doktor Jörg Biermeier.

1993 verabreichte man 885 Patienten NADH, die Symptome der Parkinson-Krankheit aufwiesen. Bei 80% aller Patienten verbesserten sich die Symptome. Bei 90.30% verbesserten sich die Symptome sogar erheblich.

**NADH und Alzheimer.** Ähnliche Studie von Doktor Jörg Biermeier

Alzheimer-Patienten wurde NADH zugeführt. Bei allen 17 Teilnehmern konnte erhebliche Verbesserungen des Krankheitsbildes festgestellt werden.

**NADH und Chronisches Müdigkeitssyndrom.** Eine nennenswerte Studie von 1999 («Chorcho»-University Medical Center).

Man stellte fest das bei NADH-Zugabe bei 31% der Patienten eine deutliche Verbesserung des Müdigkeitssyndrom. Ausserdem, bei einer Follow-Up-Studie stellte man fest, dass bei längerer Zeit bei 72% der Patienten die Wirkung von NADH festgestellt wurde.

Da seht Ihr. Die Zitter-Ahle werden sich freuen. Robert Franz denkt an uns. Wir Zitter-Ahle sind da unten. Wir zittern. Ich weiss sind geladen. Können nicht richtig schwimmen. Wahrscheinlich durch NADH 20 mg. Ich habe gesagt: «10 mg kann jeder verkaufen». Machen wir 20 mg. Es werden horrenden Preise verlangt (Als es ist teuer). Zitter-Ahle haben kein Geld. Die können nicht soviel bezahlen. Sind ja nicht Millionäre. Sie leben von 2 bis 3 Würmer. Wie auch immer. Deshalb habe ich 20 mg gemacht zum Preis von 10 mg, sogar noch billiger. Ausserdem noch Q10 drin. Q10 ist sowieso sehr gut für das Gehirn der Ahle. Und deshalb hoffe ich, dass viele Zitterahle den Weg finden werden. Um das NADH in sich einzunehmen. Damit sie ihren Weg durch die Meere machen. Und vielleicht das ganze Meer von Ass (Scheisse) reinigen. Die meisten Ahle sind Ass (Scheisse) Fresser. Und beeinflussen das Klima der Meere. Und deshalb bin ich froh, dass ich auch allen helfen kann.

Noch einmal, merkt euch. Zum Vatertag von Robert Franz. Für die Wasserwelt. NADH 20 mg plus 100 mg Q10 für müde, demente Zitter-Ahle.

Schönen Tag noch. Bis zum nächsten Mal.

Tschüss.

(English Language)

Robert Franz YouTube Video:

SCHLUSS mit PARKINSON DEMENZ und DEPRESSION

(In English: END with PARKINSON DEMENTIA and DEPRESSION)



My name is Robert Franz. It is always said "Mr. Franz, do you always take pictures outdoors?". I tell those who write it: «It doesn't matter whether I take pictures in nature, in the toilet or in the shower. What is important, what should arrive, is my message to the people. So next time if you want I will make a video on the toilet. Effect is probably the same from the environment. But the message will get through.

I am always asked: «What should you do with dementia? What to do with Parkinson's What to do with Parkinson's? ».

I say I would take Q10. But now I came across the fact that «NADH» (Q1 ???) is actually much more effective. I found an article on the web. About Parkinson's, Alzheimer's and Depression. "Parkinson's disease" affects almost 1,000 people a year in Germany. Over 1.3 million people become demented in Germany every year. And almost 8 million people in Germany are affected by the chronic fatigue syndrome. Around 43 million worldwide. Why is it? On a material that might give people hope to do something. I said there are human studies. But people are of no interest to me, I am interested in the awl

(Note from Mario Fratton: Ahle = This is a water animal. A kind of water snake. Robert Franz has to say that because he has been legally allowed in Germany to cure animals only, not humans anymore)

As you know, there is demented trembling awl. As with Parkinson's, there is trembling. These are demented tremors. And I said to myself: «Robert, make a means to help trembling awls». I did that. This is my product, my new product:



Presented for Father's Day. It is NADH at 20 mg. Not at 10 mg, which is what most have on the market. Plus Q10 with 100 mg. For tired, demented tremors. DA in the picture are trembling awl on it. I said to myself:

«Robert, people can help themselves. Awls cannot help each other. But, I said very clearly «NADH 1» is the active form of vitamin D3 (sun hormone D3) in the body. And that is also found in small people in meat and fish. But is mostly destroyed by stomach acid. And that's why you have to make sure that you have stomach-resistant capsules. These capsules from me will also arrive properly in the digestive tract. That's all.

And still on the subject of "human studies". Because everyone is probably interested. What people have experience with NADH. These are studies:

#### **NADH and Parkinson's. By Professor Doctor Jörg Biermeier.**

In 1993, 885 NADH patients with symptoms of Parkinson's disease were administered. Symptoms improved in 80% of all patients. In 90.30% the symptoms even improved considerably.

#### **NADH and Alzheimer's. Similar study by Doctor Jörg Biermeier**

NADH was administered to Alzheimer's patients. Significant improvements in the clinical picture were found in all 17 participants.

#### **NADH and Chronic Fatigue Syndrome. A noteworthy study from 1999 ("Chorcho" University Medical Center).**

It was found that with the addition of NADH in 31% of the patients a significant improvement in the fatigue syndrome. In addition, a follow-up study found that the effects of NADH were observed in 72% of the patients over a longer period of time.

There you see. The trembling awl will be happy. Robert Franz thinks of us. We're trembling awls down there. We are trembling. I know are loaded. Can't swim properly. Probably through NADH 20 mg. I said: "Everyone can sell 10 mg". Let's do 20 mg. Horrible prices are being charged (as it is expensive). Electric awl have no money. They can't pay that much. Aren't millionaires. They live from 2 to 3 worms. Whatever. So I made 20 mg for the price of 10 mg, even cheaper. Also still Q10 in there. Q10 is very good for the awl's brain anyway. And that's why I hope that many electric awl will find their way. To take in the NADH. So that they can make their way through the seas. And maybe clean the whole sea of ace (shit). Most awls are ace (shit) eaters. And affect the climate of the oceans. And that's why I'm glad that I can help everyone.

Again, remember. For Robert Franz's Father's Day. For the water world. NADH 20 mg plus 100 mg Q10 for tired, demented tremors.

Have a good time. Until next time.

Bye.